

Toujours la Wii !

Soumis par Dr_NiNO
02-05-2008

Depuis un certain temps la Wii focalise toutes les attentions ...

Dans la multitude de découvertes récentes celle-ci va en faire baver plus d'un !

Un dénommé "Svpe" (Sven Peter) serait sur le point de révéler son travail : lancer un explorateur de clé USB depuis le menu Wii ...

Aucune précision quant à la suite de ce projet, mais les spéculations vont bon train !

Certains se voient déjà avec un "isolader" pour la fin du mois mais le doute et les troubles qui se sont manifestés lors

des révélations concernant les jeux Virtual Console sont toujours présents !

Il faudra sûrement se contenter, dans un premier temps , d'un explorateur pour MFE le lecteur multimédia !!

Sources : Tehskeen

Wiibrew.org

[Sven Peter's Blog](#)